
開 催 日 平成３０年７月１９日（木）

開 催 場 所 美和総合福祉センターすみれの里

開 催 時 間 午後２時３０分～午後５時１０分

出 席 委 員 堀江徹二郎、小笠原英司、南谷恵美子、佐藤明美、溝口正己

欠 席 委 員 なし

出 席 者 教育長始め事務局職員９名

傍 聴 人 　１人

議 事 日 程 日程第１　教育長あいさつ　　

日程第２　前回会議録の承認

日程第３　教育長の経過報告

日程第４

　議案第54号　愛知教育大学と海部地区４市２町１村教育委員会の相互

　　　　　　　連携に関する協定書（案）について

　議案第55号　平成２９年度教育委員会の点検・評価報告書(案)について

　議案第56号　後援申請について

　議案第57号　区域外就学申請について（非公開）

　議案第58号　指定学校変更願申請について（非公開）

　議案第59号　就学援助費の受給審査について（非公開）

　議案第60号　特別支援教育就学奨励費の受給審査について（非公開）

　議案第61号　適応指導教室入級について（非公開）

日程第５　その他　

　・６月議会（一般質問）について

　・あま市立小中学校適正規模等に向けた検討委員会（第１回七宝北中

　　学校地区委員会）について

　・あま市私立幼稚園就園奨励費補助金交付要綱の一部を改正する告示

　　について

　・あま市内教職員人事案件について（非公開）

　・生徒指導（平成３０年６月）について（非公開）

第７回定例会（会議録）
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発 言 者 議事の大要

【開会時刻：午後２時３０分】

教 育 長 （開会を宣言する。）

教 育 長 （あいさつをする。）

教 育 長 　前回の議事録の承認をお願いします。

委 員 全 員 （議事録に署名・押印。）

教 育 長 　教育長の経過報告をします。

（平成３０年６月２６日～平成３０年７月１９日の経過を報告する。）

委 員 　通学途中で塩タブレットをなめている児童がいた。学校においては原則

禁止であると思うが、許容できる範囲で熱中症対策等対応を考えてほしい。

教 育 長 　豊田市の件もあったので、暑さ対策についてはそれぞれしっかりやるよ

う学校に指示しました。

教 育 長 　議案第54号「愛知教育大学と海部地区４市２町１村教育委員会の相互連

携に関する協定書（案）について」を議題とする。

学 校 教 育 課 長 　海部地区と愛知教育大学の相互連携の概要について説明。

教 育 長 　質疑を許可。

委 員 　なぜ海部地区と一括提携なのか。

教 育 長 　要するに煩雑になるので、それぞれと提携するが協定は一括で締結する

という事です。

委 員 　「包括協定」、「相互連携に関する協定」及び「覚書」とあるが、どう

いう事か。

教 育 長 　言葉の違いは段階だと思います。

委 員 　今でも連携しているとあったが、これを締結することによってメリット

は拡大するのか。市町のメリットになるような取組みは聞いていますか。

教 育 長 　メリットを拡大させないといけない。連携しておけば講師として格安に

来てくれるかもしれない。８月１０日に事務協で具体的に話し合われ、１

０月に協定書が締結される予定です。８、９月の定例会において分かった

事を報告します。

委 員 　愛知教育大学のみで他の大学との提携は。

学 校 教 育 課 長 　企画政策課が同朋大学と提携しています。

教 育 長 　協定を結ばなくても大学へは、学生ボランティアの募集はやれます。近

くに大学があって協定を結べば、メリットはあります。

教 育 長 　議案第54号「愛知教育大学と海部地区４市２町１村教育委員会の相互連

携に関する協定書（案）について」は承認でよろしいか。

全 委 員 　承認。

教 育 長 　議案第55号「平成２９年度教育委員会の点検・評価報告書（案）につい

て」を議題とする。

学 校 教 育 課 長 　８月２０日の全員協議会で市会議員に配布します。

各 課 長 　別添（案）により新規事業を中心に説明。

教 育 長 　総合型地域スポーツクラブの項目で会員数を入れてはどうか。

その他質疑を許可。

委 員 　教育人材バンクも登録と活用の人数を入れるべきではないか。それが点

検・評価ではないか。

委 員 　甚目寺プールの解体工事で設計委託３２４万円と記載があるが、解体費
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用ではないのか。また解体時期と費用は。

ス ポ ー ツ 課 長 　解体費用ではなく、設計委託費が３２４万円です。今年度１０月から２

月に解体する予定で、設計金額は１億４００万円程度です。

委 員 　七宝のプールも同様か。

ス ポ ー ツ 課 長 　公共施設管理計画ではそうなっているが、具体的な時期は未定です。

委 員 　学校教育課の事業が漠然としていないか。評価の仕方、数値化が難しい

と思うが。

教 育 長 　各事業の数値で評価できるものは、人数等実績をチェックしてください。

今後は２名の学識経験者の知見を入れたものを委員に確認の上提出します。

教 育 長 　議案第56号「後援申請について」を議題とする。

学 校 教 育 課 長 　学校教育課からは専決処分１件です。

①「平成30年度地域社会貢献事業「ねんぐ祭」」（（一社）津島法人会）

生 涯 学 習 課 長 　生涯学習課からは専決処分２件、新規１件です。

②夏休み特別企画小学生アナウンサー体験　（西尾張ＣＡＴＶ株式会社）

③2018さわやか福祉レクリエーション講習会⑲介護予防とリハビリの

　いきいき支援講習会　　　　　　　　（あま市レクリエーション協会）

④あま市観光協会レシピコンテスト　　　　　　　　（あま市観光協会）

ス ポ ー ツ 課 長 　スポーツからは専決処分１件、新規１件です。

⑤第５回あまスポーツクラブラダーゲッター大会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　（あま市レクリエーション協会）

⑥子どもスポーツふれあい事業　　　　　　　　　（愛知県教育委員会）

　申請内容等を説明。①②③⑤は専決処分。④⑥は新規となります。

教 育 長 　まず④について審議をお願いします。佐藤委員は関係者となりますので、

一時退席をお願いします。

　　　　　　　　　　　－佐藤委員退室－　　

全 委 員 　承認。

教 育 長 　佐藤委員入室ください。

　　　　　　　　　　　－佐藤委員入室－　　

教 育 長 　⑥について審議をお願いします。

全 委 員 　承認。

教 育 長 　その他「６月議会（一般質問）について」を議題とする。

教 育 部 長 　６月議会一般質問５件について要点を説明。

教 育 長 　質疑を許可。

全 委 員 　質疑なし。

教 育 長 　続いて「あま市立小中学校適正規模等に向けた検討委員会（第１回七宝

北中学校地区委員会）について」を議題とする。

学 校 教 育 課 長 　６月２０日（水）午後３時から行われた第１回七宝北中学校地区委員会

について資料にて説明及び報告。

教 育 長 　質疑を許可。

委 員 　「あま市教育委員会からのおたより」は記載の小中学校のみなさんへと

あるので質問ですが、減少する可能性のある学校の生徒、特に七宝中学校

の生徒数が少なくなっているという事もあり、部活がなくなるんじゃない

かという不安を耳にするが、七宝中学校・美和中学校への説明はあります

か。

学 校 教 育 課 長 　チラシについてはあま市内全小中学校の校長宛てに出してあるが、七宝
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中学校長からは既に反応がありました。七宝中学校・美和中学校からお話

があれば、どんな対応を取ればいいか調整させていただきます。

教 育 長 　議案第57号から議案第61号までは秘密会とし、あま市教育委員会会議規

則第16条第3項により会議録についても非公開とします。

　その他「あま市内教職員人事案件」及び「生徒指導（平成30年5月）に

ついて」も秘密会とし、あま市教育委員会会議規第16条第3項により会議

録についても非公開とします。

【次回予定】 ・平成３０年８月２２日(水）午後２時００分　定例会　

　　　　　　　　　　（美和総合福祉センターすみれの里　２階集会室）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【閉会時刻：午後５時１０分】
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